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Um verdadeiro líder não é aquele que toma as decisões mais fáceis ou convenientes para
uma determinada parte, mas aquele que, focado no bem comum, honra a confiança que lhe
foi depositada!

Na noite de ontem, dia 21 de junho, mais uma vez, o Prefeito do Município, a Secretária
Municipal de Educação, Gisângella Cavalcante, o Presidente da OAB de Garanhuns e
Assessor Jurídico do Município, Dr. Giorgio Gonzalez, compareceram à Câmara Municipal
para se pronunciarem acerca do Projeto de Lei que trata sobre o reajuste do Piso Salarial do
Magistério. Desta vez, numa Audiência Pública que contou com a presença dos Vereadores,
do representante do CESPAM, George Cavalcante, da Presidente do SISPUM, Ana Izabel
Cavalcanti, e de líderes sindicais, além do público em geral.

Baseados nos princípios éticos que regem a linha de conduta da Gestão Pelas Mãos do
Povo, os representantes do Governo Municipal e o representante do CESPAM fizeram
explanações coerentes e minuciosas relacionadas a esse polêmico tema, respondendo com
ética, firmeza e serenidade aos questionamentos aos quais foram submetidos.

“Até o último dia do meu mandato, andarei de cabeça erguida pelas ruas e avenidas da
minha Cidade, olhando nos olhos do meu povo e governando de peito aberto, sem ódio, sem
rancor ou distinção, porque Aquele a quem eu sirvo é quem determina como devo trilhar
essa missão que a mim foi confiada!”, concluiu o Prefeito do Município.

EDUCAÇÃO SE FAZ ASSIM!!!

#notíciassbu
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